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(I lavori iniziano alle ore 9.37 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione ordinaria indifferibile e urgente a risposta orale n. 754 presentata
dalla Consigliera Porchietto, inerente a "Situazione Enerprint e commessa SEA-PG"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 754.
La parola alla Consigliera Porchietto per l'illustrazione.

PORCHIETTO Claudia

Grazie, Presidente.
Credo che l'Assessore Pentenero conosca molto bene questa situazione, perché ormai va

avanti da parecchio tempo. Il problema rispetto a questa situazione dell'Enerprint (ex ILTE,
ex Rotosud), come credo che non soltanto l'Assessore Pentenero, ma molte persone all'interno
di quest'Aula sappiano, è che in questo momento ci sono alcuni dipendenti che versano in
situazioni economico-psicologiche estremamente difficili. Mi permetto di dirlo perché ho avuto
modo, nelle scorse settimane, di confrontarmi anche con altri colleghi Consiglieri del suo
partito, suggerendo - mi permetto di dire - la dovuta cautela poiché sappiamo esserci davvero
delle situazioni molto delicate.

Sapendo, Assessore, che tutto quello che si poteva fare è stato fatto, ma sapendo anche
che in realtà il colpo finale, diciamo così, all'Enerprint è stato dato dal passaggio dello
stampaggio della commessa SEAT su un'altra società, mi permetto di sollecitare in particolare
l'Assessore Pentenero - ma lo chiederei anche al Presidente Chiamparino, visto che la
comunicazione è arrivata pure a lui - in merito ad una serie di situazioni personali, per fare
un'attenta valutazione rispetto a queste situazioni e poi metterci un po' tutti insieme.

Scusate se la mia è un'interrogazione un po' atipica da questo punto di vista, ma la
circostanza è veramente delicata e quindi, con grande disponibilità da parte anche nostra, ci
mettiamo a disposizione per provare ad immaginare qualche soluzione sui casi più delicati e
più disperati, perché è vero che ci sono 160 famiglie, ma è anche vero che alcune di queste
presentano veramente delle situazioni che vanno oltre quello che noi possiamo immaginare.

Sapendo che solitamente è proprio sotto le feste, le festività…

PRESIDENTE

Vi invito a fare silenzio, colleghi. Grazie.
Continui pure, Consigliera Porchietto.

PORCHIETTO Claudia
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Siccome credo che sia proprio in questi momenti in cui diventa più difficile sostenere
psicologicamente alcune situazioni, chiedo all'Assessore e alla Giunta di fare insieme a noi una
valutazione per capire se sia possibile, in qualche modo, fare interventi anche di natura
straordinaria su alcune di queste situazioni.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessore al lavoro

Grazie, Presidente.
Come la Consigliera Porchietto sicuramente sa, il settore della grafica gode già, rispetto

ad altri settori, di alcune deroghe alle norme complessive previste dagli ammortizzatori sociali
e quindi siamo già in un ambito di maggiore attenzione. Alla deroga prevista per il settore
grafico si aggiunge anche un contesto complessivo molto delicato e difficile anche da
descrivere; difficile perché delicato da raccontare e difficile anche nella sua complessa
articolazione.

Il lavoro che è stato fatto da parte della Regione nei confronti di questo gruppo è un
lavoro indescrivibile e davvero molto articolato e complesso. Non appena abbiamo capito che
anche l'ultima parte del gruppo stava andando inesorabilmente verso il fallimento, abbiamo
chiesto la convocazione del tavolo presso il Ministero, perché - come si sa - Enerprint ha una
sede in Piemonte e una sede nel Lazio. E' evidente che questa società ha una commessa
importante e che questa commessa rappresenta l'unico punto forte intorno al quale poter
lavorare e poter dare un elemento di rilancio a un eventuale acquirente, a un'eventuale nuova
prospettiva.

Stiamo lavorando in questa direzione con la stessa delicatezza e con la stessa
complessità con la quale abbiamo affrontato il tema fino ad oggi. E' evidente che sulle
questioni e sui casi specifici il coinvolgimento del Comune è un coinvolgimento importante, che
possiamo cercare di rafforzare tutti insieme; francamente non saprei bene quali ulteriori
strumenti poter utilizzare che stiano all'interno delle sedi formali che abbiamo formalmente a
disposizione.

Certo è che il numero di persone coinvolte, il numero di territori e le scatole cinesi che si
sono venute a creare non ci aiutano per cercare di facilitare un percorso di uscita, però credo
che, se ci sono situazioni informali che possiamo mettere in atto a sostegno delle singole
persone che versano in una condizione di oggettiva difficoltà, lo faremo, con tutte le attenzioni
del caso, perché Enerprint e tutto il gruppo è in una situazione molto delicata e abbiamo
persone che sono sensibilmente coinvolte, ma non è l'unica situazione.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.33 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
del punto inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.36)


